
 

    

   

      
運動会を顧みて 
  ～ 記念写真を撮影 ～ 

 各組で運動会の振り返りを

行い、作成した横断幕や入場

門の飾りなどをバックに団体

演技の衣装を着て記念写真を

撮りました。横で見ておりま

したが、「やりきったなあ。」

という自信と満足感とあふれ

る表情でした。もう一度踊っ

たり演奏したりできれば、数

段いいものができそうな感じ

でした。また保護者の皆さま

からいただいた運動会の感想

を読ませていただくと「頑張

る姿に感動しました。」「子ど

もの成長を感じて嬉しくなり

ました。」 等の嬉しい内容が

多く、運動会の取り組みを行

って得た自信や成果をしっか

りつないでいかねばと強く感じました。引き続きご理解とご支援のほどよろしくお願いいたします。 
 

新しい先生が着任 ～ 明るく元気に担当しています。田川京香先生 ～ 

 １０月１日付で、田川京香が本園で勤務することになりました。れもん組を担当させていただきます。現在、園長代

理の飯國、幼稚園サポーターとして関わってもらっている松浦さんに加え、れもん組の指導

を担当していきます。 
 

 １０月から錦郡幼稚園で勤めさせていただくことになりました田川京香と申します。以前

は認定子ども園で勤務しておりました。この度、れもん組の担当をさせていただくことにな

り、楽しみな反面、緊張もしております。先日の運動会で子どもたちが様々なことに一生懸

命チャレンジしている姿を見てとても感動しました。私は体を動かすことが好きなので、子

どもたちと元気いっぱい走り回って遊んでいきたいです。また、子どもたちが楽しい思い出

をたくさんつくることができるよう一生懸命努めていきたいと思います。まだまだ至らない

ところばかりで、ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますがよろしくお願いいたします。 
 

教育実習生より ～ ９月２８日より頑張っています。櫛部真由 さんと 中田 楓 さん ～ 

 大阪大谷大学から来ました櫛部真由です。私は保育園に通っていて、

実習も保育園での経験しかないため、今回錦郡幼稚園で実習できるこ

とができとても嬉しいです。保育園と幼稚園の違いやどのような取り

組みをされているのかを身を持って学び、アップル広場や設定保育で

は、子どもたちと一緒に楽しみながら学べるよう頑張ります。１０月

２３日までの間よろしくお願いします。  左：櫛部さん 右：中田さん → 
 

大阪大谷大学から来ました中田 楓です。錦郡幼稚園出身ではないの

ですが、大学のゼミやボランティアでお世話になっていたので、今回

錦郡幼稚園で実習させていただくことを嬉しく思います。初めての幼稚園実習で不安なこともありますが、この実習を

有意義なものにし、子どもたちや先生方からたくさんのことを学ばせていただきたいと思います。４週間よろしくお願

いします。 
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